

Non seulement André de Crète nous a laissé dans ses homélies les traditions les plus constantes de tout l'Orient sur les saints parents de la Vierge Marie, mais il avait composé à l'usage de ce monastère de Jérusalem où il s'était retiré et où la foi orthodoxe se conservait si fidèlement pendant que le schisme s'asseyait si souvent sur les sièges des patriarches, des prières liturgiques qui nous ont été transmises sous ce titre : Principaux *canons* et *triodia* de notre père André de Crète, surnommé le Jérosolymitain.

IX DÉCEMBRE, *Conception de sainte Anne, aïeule de Dieu.*

CHANT DE VICTOIRE :

“ Aujourd’hui nous célébrons votre conception, ô pieuse Anne ; brisant les lieus de votre stérilité, vous portez dans votre sein Celle qui renfermera Celui que l'univers ne peut contenir.

“.....Seigneur, vous avez exaucé la prière des justes ; vous avez écouté favorablement les supplications de vos aieux et vous leur avez donné Celle qui vous a enfanté.

“ O sainte Anne, mère contre toute espérance, de l'Epouse Vierge, vous avez vu germer dans vos entrailles la fleur de la virginité, la gloire de la ekasteté. C'est pourquoi nous vous proclamons tous bienheureuse et la source de notre vie.

“ Bienheureuse Anne, vous avez conçu le suave parfum qui, d'une manière merveillense, a attiré le Seigneur, baume de notre vie, et dont les célestes émanations remplissent nos âmes du souffle de la grâce.

“ O très pieuse Anne, le Seigneur écoute votre voix quand vous le priez au fond de votre jardin. Il donne pour fruit à vos chastes entrailles Celle qui nous a ouvert le jardin de la grâce.”